
11月23日法廷休会（勤労感謝の日） 【定款第7条-1⒟】

副会長　太 田 吉 宣来訪者紹介
ロータリー財団委員会
ポリオプラス／職業研修チーム委員会
　副委員長　永井伸治様（稲沢ＲＣ）

本日のお知らせ（11月16日）
親睦夜間例会（18:30 ～）

担当／親睦活動委員会
会場／名鉄グランドホテル

（1828回）

次回のお知らせ（11月30日）
卓　話

米山記念奨学委員会　黒川 元則 委員
会場／名鉄グランドホテル
担当／クラブ戦略計画委員会

（1829回）

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2022年11月９日　第１８２７回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー財団月間／
世界インタアクト週間
（11月5日を含む1週間）

我等の生業

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様改めまして、こんにちは。

まずは、例会にご出席いただき、
ありがとうございます。先程、
太田副会長からご紹介いただき
ましたが、本日は大野委員長の
計らいで、お忙しい中、地区ロー

タリー財団ポリオプラス職業研修委員会より、
永井副委員長にお越しいただきました。誠にあ
りがとうございます。皆様、ご存知の通り、所
属は稲沢ロータリークラブで、現在会長エレク
ト、地区での副委員長として活躍をされており
ます。永井副委員長、後程の卓話よろしくお願
い致します。

今日は、先月発表がありましたノーベル賞に

ついて、話をさせていただきます。日本人の受
賞が期待されていましたが、残念ながら今回の
受賞者はおりませんでした。諸説有りますが、
皆さんご承知のように、ノーベル賞はダイナマ
イトを発明したアルフレッド・ノーベルの兄リュ
ドビクが死去した際、ある新聞社が弟のノーベ
ルと勘違いをし、「死の商人、死す」との見出
しで報じた為、ノーベルは苦悩し、「人類に貢
献した人」のための賞を作る事を望むようになっ
たと言われています。確かにダイナマイトは、
石炭の採掘や、鉄道のインフラ工事に大きな影
響をもたらしました。その反面、軍事火薬とし
て世界各国に売り込み、巨万の冨を得たのも事
実です。

ノーベルが軍事火薬を世界に売り込んだ背景
には、一瞬にしてお互いが絶滅するような兵器
をつくれば、恐怖のあまり戦争を起こさないで
あろうと考えたからでした。化学は人類を大き
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ロータリー財団委員会
地区ポリオプラス／職業研修チーム委員会
副委員長　永井伸治様
　ロータリー財団についての卓話をさせていた

だきます。宜しくお願いします。
松浦君　永井副委員長、本日の卓話宜しくお願

い致します。又、11月13日、日曜日地区大会
の参加宜しくお願い致します。

魚住君　ロータリー財団委員会、永井様、卓話
宜しくお願いします。

太田（吉）君　永井ポリオプラス副委員長をお

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1827回
会員数：27名　出席数：20名　出席率：80.0％
前々回（第1825回）修正出席率：96.0％
メーキャップ：３名
・９/27　堀尾君　豊田中ＲＣ例会
・10/27　今村君　地区職業奉仕委員会会議
・10/27　宇田君　地区会員増強委員会
　　　　　　　　 女性の集い

副委員長　市 原 信 二出 席 報 告

１．地区大会案内
　　集合場所・時間等案内　メール、ＦＡＸに

て配信済み。
　　13日㈰　11：30　展示ホールＤ前
　　　　　　フードコート当たりで集合

　　日時　11月12日㈯　本会議
　　　　　受付14：30～　開会15：00
　　歓迎晩餐会　受付17：30　開会18：00
　　場所　名古屋観光ホテル（松浦・松岡・堀尾）
　　日時　11月13日㈰　友愛の広場11：30～　
　　　　　本会議受付12：00　開会13：00～
　　場所　愛知県国際展示
　　（松浦・太田（吉）・魚住・松岡・今村・市

原・宇田・大野・沖野・鬼頭・熊澤・住川・
田島・西村・堀尾・冨田・松尾・六浦）

２．ロータリー財団・米山奨学会寄付の件
　　本日より、33,000円現金にて集金致します。
３． ９月夜間例会・10月２クラブ合同例会の引落

11月25日。明細は本日、お渡し致します。
４．次回例会の案内
　　11月16日㈬　名鉄グランドホテル
　　18：30～　親睦夜間例会

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

く動かし、学問の夢や欲望を形にしてきました
が、いつしか化学兵器と核兵器により、戦争の
脅威にさらされる世界情勢に現在陥っていま
す。科学技術の発展は生活を豊かにし、人類の
ため、地球のために役立てて欲しいものです。

ノーベル財団は、ノーベルの遺言により、ダ
イナマイトによって得た資産をノーベル賞とし
て、物理学、化学、医学・生理学、文学、平和・
経済学の6分野で、人類に最大の貢献をした人
へ贈られます。

因みに賞金は日本円で約１億３千万です。税
金はかかりません。

ノーベル物理学賞を受賞し、昨年惜しくも亡
くなられた名古屋市出身の益川敏英名誉教授
が、当時の受賞者インタビューで「議論する事
が大切、それは相手の体験や考えを共有できる
から」と話されていました。非常に共感を覚え
る言葉であり、まさしくロータリーの魅力に当
てはまるものだと感じました。

ロータリークラブは世代が幅広い為、待ちの
姿勢では何も得られず、自らの意思で動かなけ
れば、学びも感動もありませんが、自分がその
気になれば、自分の足りない所を他のロータリ
アンから学ぶ事が出来ます。親睦と奉仕、そし
て先人からの学び、これらの組み合わせが、ロー
タリークラブが１世紀以上続いている秘訣だと
私は思いますが、皆様の考えはいかがでしょうか。

最後に今月13日は地区大会がセントレア(愛
知県国際展示場)で行われますので、参加義務
者の皆様、ご出席いただきますようお願い申し
上げ、本日の会長挨拶といたします。ご清聴あ
りがとうございました。
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迎えして。本日の卓話、勉強させて頂きます。
大野君　永井伸治ＲＣ財団副委員長をお迎えし

て。宇田先生お世話になります。
鈴木君　六浦さん、新事務所移転、おめでとう

ございます。
冨田君　地区ポリオプラス職業研修チーム永井

様、ようこそ尾張中央ＲＣへ。本日宜しくお
願いいたします。

西村君　誕生日祝いを頂いた喜び。
平野君　家内の誕生日祝福をうけて。
檜吉君　結婚記念日のお祝いただき（55回目）

ありがとう御座居ました。
堀尾君　地区ポリオプラス職業研修チーム副委

員長永井伸治様、本日はよろしくお願いします。
松岡君　ポリオプラス/職業研修チーム委員会

永井副委員長、卓話よろしくお願いします。
六浦君　先日、三重県庁において、みえの木建

築コンクールの受賞式がありました。新築部
門最優秀賞を頂きました。うれしいです。

《 第1827回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

12名
44,000円

744,962円

委員会報告
○公共イメージ向上委員会　六浦委員長
　1824回　ウイークリー訂正　
　Ｐ３下段　誤：松岡委員長　正：松尾委員長
　※訂正は年刊誌にて対応いたします。

○親睦活動委員会　松尾委員長
　12月３日の家族会出席者数の確認について　　

12月の家族会の人数確認のため、早めに名簿
へのご記入をお願いします。またご家族の出
席者数を把握するため、名簿へは人数の明記
をお願いします。

卓　　話

「ロータリー財団を活用しよう！」

ロータリー財団委員会　ポリオプラス／職業研修チーム委員会
副委員長　永 井 伸 治 様（稲沢ＲＣ）

－３－



卓話のお礼

松浦会長より永井副委員長へお礼をお渡しいたしました。また謝礼金につきましては、
ニコボックスへ寄附をしていただきました。永井副委員長、ありがとうございました。
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